

姥堂小学校だより



平成29年度 第9号 平成29年8月25日(金) 発行責任者：遠藤幸栄

楽しかった夏休み！

～ ご協力ありがとうございました ～

35日間の充実した夏休みが終了し、また、44名の日焼けした元気な笑顔が揃いました。

保護者の皆様には、先日の PTA 奉仕作業をはじめ、プールの監視、中ノ目念仏踊りの送迎、市民水泳大会の応援、そして本日は、あいさつ運動と大変お世話になりました。ありがとうございました。

夏休み中に白河で交通事故が起き、小学6年生のかけがえのない命が奪われました。ご家族の心痛、察するにあまりあるものがございます。新聞によると原因は居眠り運転。子ども達は、反対側の歩道を歩いていたそうです。子ども達への指導も大切ですが、まず私たち大人が責任をもって安全運転を行わなければいけないと思います。足を骨折した児童のいち早いご快復と、亡くなられた児童のご冥福を心よりお祈りいたします。



< 今朝のPTAあいさつ運動から H29. 8. 25 >

伝統の「中ノ目念仏踊り」奉納

塩川

喜多方市塩川町中ノ目市無形民俗文化財「中ノ目念仏踊り」は、中ノ目念仏踊り保存会や地域住民ら約四十人が参加した。本堂で二十日、地区内の中眼寺で行われた。毎年この日に練り広げられる。

伝統行事で、子どもからお年寄りまで地域の歌に続き、会員や地元からお年寄りまで地域の密着小の児童が横笛を演奏し、太鼓を叩きながら踊りを披露した。児童は四年生以上の約十五人で、六月からお年寄りの指導で練習を重ねた。

同市熊倉町小沼の安善寺と福島の勝常寺の念仏踊りと合わせて「会津大念仏振取講」として県重要無形民俗文化財に指定されている。

伝統の踊りを披露する小学生

< 福島民報 H29. 8. H28. 8. 22の記事より >



8月の行事予定



日	曜	主な行事	下校時刻					
			1年	2年	3年	4年	5年	6年
26	土							
27	日							
28	月	身体測定5・6年 委員会活動日	15:10	15:10	15:50	15:50	15:50	15:50
29	火	身体測定3・4年 クラブ活動 集金日・貯金日	14:15	15:10	15:10	16:05	16:05	16:05
30	水	身体測定1・2年 全校集会 図書館司書来校日	15:10	15:10	15:10	15:10	15:10	15:10
31	木	校内水泳記録会 2・3校時 9:30～(延期は9/4)	15:10	15:10	16:05	16:05	16:05	16:05
9/1	金		15:10	15:10	15:10	16:05	16:05	16:05

< 9月の予定については、来週お知らせする予定です。少しお待ちください。 >

第2学期始業式の言葉



いつもの年にも増して、花壇の草花が見事な花を咲かせ、元気よく枝葉を伸ばした夏休みも昨日で終わり、今日から2学期が始まります。7月20日の終業式に約束したとおり、皆さん事故無く、元気に揃って登校でき、校長先生はとても嬉しく思います。ありがとうございます。

小学校では昔から、2学期は実りの学期と呼ばれ、楽しい行事がたくさんあります。まず、はじめに、来週は水泳大会、9月は鼓笛パレード（6年生は陸上大会にも出場します）。そして、10月はマラソン大会とこども駅伝大会、学習発表会と芋煮会もありますね。更に、今年は12月に人形劇教室も予定されています。人形劇は、去年はなかったのも、とても楽しみです。みんななかよく、たくましく、そして毎日、楽しく過ごしてほしいと思います。

さてここで、校長先生から、みなさんにお願いがあります。よく聞いてくださいね。

1学期の終わりに、みなさんにアンケート調査をしました。その結果、家でも読書をする人がたくさん増えていることが分かりました。これはとてもいいことです。2学期もどんどん本を読んでください。それから、夜8時以降にゲームをしている人がほとんどいなくなりました。この約束は、塩川町の4つの小学校で一緒に守っています。とてもいいことだと思います。これからもぜひ守ってください（タブレットも同じです）。

ただ一つだけ残念に感じた結果がありました。それは、同じ学年の友だちや、上の学年の人と遊んでいるときに、「ちくちく言葉」をかけられて嫌な思いをしている人がいるということでした。校長先生は、姥堂小学校に通うすべての人が、周りの人の心の痛みに気づき、やさしい言葉を選んで話す人になってほしいと思っています。自分の気持ちがあんなによくて、相手がかっかりしていたり、嫌な思いをしたりしているような時がありませんか。学級でもみんな考えてほしいと思います。特に、年上のお兄さん、お姉さんになったら、常に年下の弟や妹の手本となるよう、言葉を選んで遣ってほしいと思います。「姥堂小学校はとてもいい学校」だと言われています。しかし、まだ十分ではないようです。ここに通ってくる人、全員が「人の心の痛みが分かる人」になり、やさしくてあったかい「ほかほか言葉」をたくさんつかえる人になってください。はい、とてもいい返事ですね。安心しました。

2学期は、全部で120日あります。みなさんが、なかよくたくましく生きることを願い、校長先生の2学期最初のお話を終わります。